
Berliner	Seehunde	

	

Protokoll	der	Mitgliederversammlung	vom	20.11.2016	

	

Anwesend:	32	Mitglieder	

Versammlungsort:	Restaurant	„Wellis“	im	Wellblechpalast	

Versammlungsleitung:	Ursula	Schwarz	

	

Tagesordnung:	

• 1.	Vorbereitung	32.	WIB	(Winterbaden	in	Berlin)	am	14.1.2017	
• 2.	Informationen	zur	laufenden	Saison	
• 3.	Wochenendfahrt	
• 4.	Allgemeines	

Zu	1.	

Seitens	des	Vorstandes	sind	die	ersten	Vorbereitungen	in	die	Wege	geleitet	
worden	

- Einreichung	der	Unterlagen	zur	Genehmigungserteilung		

Dazu	erfolgt	noch	ein	Gespräch	beim	Bezirksamt	Lichtenberg	zur	
Konkretisierung	unseres	Sicherheitskonzeptes	

Termin:	8.12.16,		Teilnahme	Ursula	Schwarz,	Michael		Wleklinski	

- Ort		für	Abendveranstaltung	und	Unterkunft	für	Gäste	–	Aga´s	Hotel	,	
Rhinstraße	42	

Absprachen	zum	Buffet	und	Ablauf	in	der	KW	47	durch	Carola	Geppert	und	
Sabine	Meyer	

- Disco	und	Sauna		sind	gebucht	
- Rahmenprogramm	für	Gäste:	



Freitag	Abend:	Wintergarten-Varieté	„Relax“,	im	Rahmen	des	Kontingents	auch	
für	Berliner	Seehunde	bestellbar	

Sonnabend	vormittag		(nur	Gäste):	Besuch	im	Sea-Life	

Ablauf	WIB	

- Moderation	wie	gehabt,	Beate	Korehnke	
- Mittagessen	bringt	Andreas	Hoffmann	mit	
- Kuchenbuffet	organisiert	Sabine	Meyer	
- Posterdruck	und	Urkunden	organisiert	durch	Christel	Barth	
- Entwurf	Urkunde	Christel	Barth	und	Bernd	Kühler	
- Einladung	Vereine	Angelika	Ehrke	
- Einladung	Ehrengäste	Ursula	Schwarz	
- Einladung	Gymnastikgruppe	BeBo	Ursula	Schwarz	
- ASB	Peter	Rüttgardt	und	Ursula	Schwarz	

Für	folgende	Aktivitäten	werden	viele	Helfer	gesucht:	

- Eis	hacken	(wenn	vorhanden)	
- Absperrungen	errichten	
- Einlasskontrolle	(Ordner)	
- Zelte	aufbauen	
- Schilder	befestigen	
- Kuchenbuffet	–	Kaffee-	und	Kuchenverkauf	,	gesamte	Zeit	

Hierzu	erfolgen	wöchentlich	kurze	Absprachen	im	sonntäglichen	„Morgenkreis“	
um	9:55	Uhr,	außerdem	werden	Listen	ausgelegt	zum	Eintragen	für	die	
jeweiligen	Aktivitäten.	

Direkt	vor	dem	WIB	(2.	Januarwoche)	werden	die	Dekobauten	vorbereitet.	

Zum	Thema	„Himmel	und	Hölle“	kann	Carola	noch	Kostüme	zur	Verfügung	
stellen.	

Zu	2.	

Das	Gebiet	Obersee/Orankesee	ist	vom	13.4.	bis	17.10.17	in	das	IGA-Gebiet	
eingebunden.	Wir	müssen	mit	größeren	Besucherzahlen	am	Ufer	rechnen.	Ob	
konkrete	Veranstaltungen	direkt	am	Orankesee	geplant	sind,	ist	noch	nicht	
bekannt.		Wir	müssen	uns	darauf	einstellen,	in	dieser	Zeit	Badebekleidung	zu	



tragen	.	Im	April	sind	das	lediglich	3	Sonntage	und	für	den	Oktober	könnte	ggf.	
in	dieser	Zeit	eine	Wanderung	o.ä.	geplant	werden.	Sobald	der	Vorstand	
nähere	Informationen	vom	Förderverein	hat,	werden	diese	an	die	Mitglieder	
weiter	gegeben.	

Zu	3.	

Unabhängig	von	den	eventuellen	Beeinträchtigungen	durch	die	IGA	hat	die	
Mitgliederversammlung	einstimmig	darüber	entschieden,	die	Wochenendfahrt	
2017	wie	jedes	Jahr	am	1.	Wochenende	im	März	durchzuführen.	Mehrheitlich	
wird	wieder	ein	Quartier	an	der	Ostsee	gewünscht.	

Mechthild	Ramp	möchte	nach	vielen	Jahren	der	Organisationsarbeit	für	die	
Fahrt	mal	„aussetzen“,	deshalb	sollten	diese	Mal	andere	Mitglieder	diesen	Part	
übernehmen.	

Marina	Hunger	wird	sich	im	Rahmen	der	Organisation	einer	Klassenfahrt	auf	
Usedom	nach	einem	geeigneten	Hotel	umsehen.	Unterstützung	durch	Peter	
Rüttgardt	und	Ursula	Schwarz.	

Zu	4.	

Wir	benötigen	dringend	ein	neues	(jüngeres)	Eishacker-Kommando!		

Arno	Genzmann	wies	darauf	hin,	dass	bei	Eis	jetzt		für	die	große	Mitgliederzahl	
und	aus	Sicherheitsgründen	eine	Schneise	vom	Ufer	aus	den	Leitern	am	Eisloch		
vorzuziehen	ist,	da	der	Steg	langsam	zu	eng	wird.	Dazu	werden	wir	für	die	
entsprechenden	Mitglieder	Wathosen	anschaffen.	

Carola	Geppert	gab	eine	kurze	Information	zur	Finanzlage,	die	sehr	gut	ist	und	
erinnerte	an	die	fällige	Beitragszahlung.	Eine	Erhöhung	der	Beiträge	ist	derzeit	
nicht	erforderlich.	

Eine	Anfrage		einer	Münsteraner	Studentin	zu	Ganzkörperfotos	nach	dem	
Baden	wurde	einhellig	abgelehnt.	

	

Protokoll:	Ursula	Schwarz	


